



La Universidad y la Fundación Banco Sabadell refuerzan las acciones de apoyo al talento, la ciencia y la cultura

- La entidad financia becas en prácticas y premios a estudiantes con expedientes de excelencia académica
- El convenio impulsa también la investigación y la creación literaria y artística a través de las cátedras Ángel González y Leonard Cohen

Oviedo, 20 de enero de 2016. La Universidad de Oviedo y la Fundación Banco Sabadell acaban de suscribir un convenio de colaboración que tiene entre sus objetivos la promoción del talento y la excelencia académica, y el impulso a las actividades vinculadas al ámbito científico y cultural, especialmente en materia de creación literaria y artística. El rector, Vicente Gotor, y el presidente de la Fundación Banco Sabadell, Miquel Molins, acompañados por el director general del Banco SabadellHerrero, Pablo Junceda, han presentado esta mañana el acuerdo, que supone una aportación de 150.000 euros anuales por parte de la Fundación.

Uno de los puntos de colaboración entre ambas instituciones es la extensión cultural y transferencia de conocimiento, a través de las cátedras Ángel González y Leonard Cohen Premio Príncipe de Asturias de las Letras 2011. Como ejemplo, una de las iniciativas más destacadas ha sido la convocatoria del Premio Internacional de Investigación Literaria Ángel González, para incentivar el conocimiento y la difusión de la obra del poeta asturiano y de la poesía hispánica de los siglos XX y XXI.

En el ámbito de retención de talento y excelencia académica, se pondrán en marcha programas de formación universitaria de los estudiantes y recién titulados, destinados a facilitar el conocimiento de la realidad profesional, además de la oferta del Programa de Prácticas Externas Curriculares, del que el pasado año se beneficiaron 60 jóvenes.

En este apartado se incluye también la participación de la Fundación Banco Sabadell en la Olimpiada de Economía de la Facultad de Economía y Empresa, y los premios al mejor expediente en los grados de ADE y Filosofía y en la licenciatura en Administración y Dirección de Empresas, además de las Becas de intercambio con el Banco Interamericano de Desarrollo.